

2022 - 2023

Association ARCADANSE



AMBASSADEUR SOCIO-CULTUREL

Poésie muette, vecteur de l'expression d'émotions multiples, plus qu'un art, la danse fait partie intégrante de la culture. Consciente de son rôle important au près de différents publics, L'**ASSOCIATION ARCADANSE** a pour vocation de la promouvoir sous toutes ses formes et ainsi accompagner, encourager et révéler de futurs talents. En favorisant un vrai lien social et culturel, l'association redonne son sens à la culture chorégraphique auprès de publics sensibles ou isolés.

ÉCHANGES

*Fermez les yeux et écoutez. Entendez vous ces petits pieds résonner ?
D'un pas léger ils sont entrés, ont gagné le rez-de-chaussée.
Pointes de pieds tirées, jambes allongées, ils sont venus pour danser...*

Parce que le lien social est plus que jamais important et que la danse transmet messages et émotions au delà des mots, l'**Association ARCADANSE** se mobilise et propose bénévolement des représentations dans des établissements de santé, EHPAD, maisons de retraite du bassin annécien.

CONCRÈTEMENT, ÇA SE PASSE COMMENT ?

Accompagnés de leurs professeurs, les jeunes danseuses et danseurs du centre Artys interviennent ponctuellement ou régulièrement dans les établissements.

Différentes propositions artistiques peuvent être envisagées en fonction du lieu. De la démonstration d'un cours quotidien à la présentation d'une pièce chorégraphique en passant par le solo, les formats sont adaptables.

Vous souhaitez faire profiter vos patients ou vos publics de cette expérience artistique et humaine ?

Contactez Célia Thoumassin
celiath@centreatys.com / 06.43.26.72.40



